

LA COMUNICACIÓN SOBRE VACUNAS: Una Responsabilidad Compartida



**“La información sobre vacunas
en el siglo XXI”**



¿Cuáles son las claves informativas para tratar las informaciones sobre vacunas? ¿Cómo combinan los periodistas factores como la credibilidad y el rigor de las noticias, con las explicaciones científicas, la divulgación y educación para la salud? ¿Qué falla en la comunicación para que persistan mitos como la relación entre vacunas y autismo? ¿Cuáles son las fuentes más utilizadas por los informadores a la hora de comunicar sobre los avances científicos en vacunología? Éstas son solo algunas de las preguntas a las que se dará respuesta durante el seminario de formación en vacunas 'Los retos de informar sobre vacunas en el siglo XXI', que se celebra en el marco del IX Congreso Nacional de la Asociación Española de Vacunología.

14.00h - Presentación del seminario.

- Dr. Amós García Rojas, Presidente de la Asociación Española de Vacunología (AEV).
- D.Emilio de Benito. Presidente de Asociación Nacional de Informadores de la Salud (ANIS).

14.10h - Comunicación sobre vacunas: Perspectiva de los profesionales

Moderado por Emilio de Benito, presidente de ANIS.

Intervienen:

- Dr. José Antonio Lluch, Jefe del servicio de Promoción de la Salud y Prevención en las Etapas de la Vida de la Dirección General de Salud Pública de la Conselleria de Sanitat de la Comunitat Valenciana.
- Dra. Pilar García Corbeira, directora médica de Vacunas en GSK.
- Dña. Lorena Sánchez Romero. Periodista, redactora jefa de la revista Quo.
- Dr. Amós García Rojas, presidente de la AEV.

14:50h - Coloquio - debate

*Se servirá un almuerzo durante la sesión